

Application - Solo Performance Formulaire d'inscription - Prestation solo

Contest, the 10th November 2024 in Luxembourg / Concours du 10 novembre 2024 à Luxembourg-Ville

Last name and first name
nom et prénom

Birth date
date de naissance

Nationality
nationalité

Street and number
rue et numéro

Town /Postal code
localité / code postal

Country
pays

Phone / Mobile phone
téléphone / GSM

E-mail
courriel

Instrument:

Student at / Elève à :

Conservatory /
Conservatoire de

Music School /
École de musique de

Other /
Autres

Name of the teacher /
Nom du professeur

Diplomas which you already obtained
Derniers certificats ou diplômes obtenus

Since when do you play the instrument?
Depuis combien de temps jouez-vous de votre
instrument ?

Please mark the chosen division / Veuillez cocher la division choisie

3^{ème} division

2^{ème} division

1^{ère} division

division excellence

division honneur

division nationale

Compulsory composition (following the regulation of the competition / page 2)
Morceau imposé (suivant le règlement du concours / page 2)

Title
Titre

Composer / arranger
Compositeur / arrangeur

Chosen Pieces (following the regulation of the competition / page 2)
Morceau(x) au choix (suivant le règlement du concours) / page 2)

Title
Titre

Movement(s)
Mouvement(s)

Composer / arranger
Compositeur / arrangeur

Edition

Timing / Durée

Chosen Piece 2: Only eventually if desired / Morceau au choix 2: Le cas échéant

Chosen Piece 2 Piano : One composition by Bach / Morceau au choix 2 Piano : Morceau de Bach

Title
Titre

Movement (s)
Mouvement(s)

Composer / arranger
Compositeur / arrangeur

Edition

Timing / Durée

During the preparation and competition, I will be accompanied by:

L'accompagnement au piano pour la préparation et le concours est assuré par:

Name of the pianist
Nom du pianiste

Street & Number
Rue et No

Town
Localité

Postal code
Code postal

Phone
Téléphone

E-Mail
courriel

Authorization to take and publish pictures, sound and results

Autorisation de prise et de publication de l'image, de la voix et des résultats

I, the undersigned (First name, last name)

Je soussigné(e) (Nom, prénom)

participant or parent, legal guardian of (if participant under 18) /
participant ou parent, tuteur légal de (si participant moins de 18 ans)

(Child's first name, last name)

(Nom, prénom de l'enfant)

- give my consent / donne mon accord, for the result of the "Concours Jeunes Solistes" of November 10, 2024 to be published.
 refuse / ne donne pas mon accord, pour la publication du résultat du Concours Jeunes Solistes du 10 novembre 2024.

In accordance with the competition regulations, the UGDA Music School reserves the right to record the contests (audio or video). This record shall be made and used solely for documentation purposes. The soloist / ensemble cannot claim performance rights or copyrights. The UGDA Music School is not responsible for the quality of the recording. Photos of the public competition may be made by UGDA Music School for documentation as well as for media and public relations purposes. Private recordings and photographs are not allowed during the exams.

Conformément au règlement du Concours, l'École de musique de l'Union Grand-Duc Adolphe se réserve le droit de faire un enregistrement sonore et visuel des épreuves. Cet enregistrement sert exclusivement à des fins de documentation. Le candidat / l'ensemble participant au concours ne peut se prévaloir de droits de rendement ou de droits d'auteur. L'École de musique de l'UGDA décline toute responsabilité quant à la qualité de l'enregistrement. L'École de musique de l'UGDA se réserve le droit de faire des photos des épreuves publiques pour des fins de documentation et des fins médiatiques et de relations publiques. Des enregistrements privés et la prise de photos privés lors des épreuves ne sont pas autorisés.

- agree to the terms and conditions.
J'accepte les termes et conditions.
- refuse to the terms and conditions.
Je refuse les termes et conditions.

L'École de musique de l'UGDA traite les données personnelles recueillies dans le cadre de ses activités en toute confidentialité et d'une manière sécurisée conformément aux dispositions du Règlement Général sur la Protection des Données 2016/679 du 27 Avril 2016 relatif à la protection des personnes physiques à l'égard du traitement des données à caractère personnel.

L'École de musique de l'UGDA traite les données personnelles recueillies dans le cadre de ses activités en toute confidentialité et d'une manière sécurisée conformément aux dispositions du Règlement Général sur la Protection des Données 2016/679 du 27 Avril 2016 relatif à la protection des personnes physiques à l'égard du traitement des données à caractère personnel. The School of Music of the UGDA treats the personal data collected in the framework of its activities in all confidentiality and in a secure way in accordance with the provisions of the General Regulation on the Protection of Data 2016/679 of 27 April 2016 relating to the protection of individuals with regard to the processing of personal data.

The application fee of 40 EURO has to be paid at the latest for the 10th October 2024 to the following account:

Le droit d'inscription au Concours de 40,- EURO est à virer sur le compte de l'**École de musique de l'UGDA** avant le 10 octobre 2024:

Raiffeisen: CCRALULL IBAN LU93 0090 0000 5805 8066

Important: Banking fees are chargeable to the candidate. The registration fee is not refundable.
Important: Les frais bancaires sont à charge du candidat. Le droit d'inscription n'est pas remboursable.

Date: _____

Signature of the candidate
Signature du candidat

Signature of the legal guardian (if under 18)
Tuteur légal (si le candidat n'est pas
encore majeur)

Signature of the teacher
Signature de l'enseignant

Registration deadline: October 10th 2024
Date limite des inscriptions : 10 octobre 2024

To be returned / à renvoyer : École de musique de l'UGDA 3 Route d'Arlon L-8009 Strassen
Email: concours@ugda.lu